

J'en Crois Pas Mes Yeux présente  
Un film de Jérôme Adam réalisé par Olivier Le Bris

# Tout POUR ÊTRE Heureux ?

Un voyage inédit au cœur des familles

Musique originale **Xavier Méchali & Denis Muller**  
Making of et dessins **Marielle Durand**



FÉDÉRATION **ADDICTION** Prévenir  
Réduire les risques  
Soigner



GOVERNEMENT

Mission interministérielle  
de lutte contre les drogues  
et les conduites addictives

## RÉSERVEZ VOS PLACES DÈS MAINTENANT !

*Soirée débat  
dans le cadre de la semaine d'information  
sur la santé mentale*

### **Tout pour être heureux ?** *"Un voyage inédit au cœur des familles"*

En présence du producteur et auteur

**Jérôme ADAM**

MERCREDI 04 OCTOBRE

— à 20H00 —



Place offerte par le CMSEA

Flashez le code pour obtenir votre place



ProvoKateur de découvertes

Semaines d'information  
sur la santé mentale



UNION NATIONALE DE FAMILLES ET AMIS DE PERSONNES  
MALADES ET/OU HANDICAPÉES PSYCHIQUES